

„Allrounder am See geworden“

Helmut Jochem ist seit 50 Jahren Mitglied in der Ortsgruppe Speyer der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG). Sein Verein hat ihm dafür das goldene Mitglieds Ehrenzeichen verliehen. Für sieben weitere Lebensretter war es das 25. Jahr in den Diensten des DLRG.

„Die Ehrungen führen wir gerne in der Weihnachtszeit durch, wenn sich die Hektik des Sommers gelegt hat“, sagte der Speyerer Ortsgruppen-Geschäftsführer Michael Tiesler.

Seit 1965 kümmert sich der Verein um die Überwachung am Naherholungsgebiet Binsfeld. Damals diente ein alter Bauwagen als Basis für die Wasserwacht. Seit 1976 steht die Station am Ufer des Binsfeldes. „Mir haben sie noch beigebracht, dass es meine Aufgabe ist, jemanden aus dem Wasser zu holen. Am Ufer steht dann der Krankenwagen“, erinnerte sich der Speyerer. Mittlerweile sei sein Verein der „Allrounder am See“. „Wir kleben heute mehr Pflaster, als dass wir Leute aus dem Wasser ziehen.“ Die Domstädter greifen dabei auf ausgebildete Ersthelfer und Rettungssanitäter zurück.

688 Mitglieder zählt die Ortsgruppe Speyer, fast die Hälfte davon sind Jugendliche bis 18 Jahre. Tiesler, selbst seit 28 Jahren beim DLRG aktiv, verteilte außerdem 17 bronzene Ehrenzeichen für jeweils zehnjährige Vereinsmitgliedschaft. Ein Jubiläum zur 50-jährigen Mitgliedschaft gebe es allerdings nicht alle Tage. Grund zum Feiern hatte auch Stefan

Löscher: Ihm wurde die Urkunde zum Tauchlehrerassistenten überreicht. (fip)